

Título: Recinto donde están los 248 kilos de marihuana queda con vigilancia especial

Recinto donde están los 248 kilos de marihuana queda con vigilancia especial

SEGURIDAD. Los 231 paquetes fueron remitidos al Servicio de Salud de Osorno, por disposición de la justicia.

Luego del millonario hallazgo de droga que realizó Carabineros de Ovejería tras retirar un furgón que había participado de un accidente de tránsito, y en cuyo interior había 231 paquetes con 248 kilos de marihuana, la droga incautada fue remitida al

Servicio de Salud de Osorno (SSO).

La medida se aplica con la finalidad de realizar el análisis y pesaje, para luego destruir la sustancia ilícita que quedó en poder del SSO, organismo que desde la tarde del jueves se mantiene con vigilancia espe-

cial para resguardar que desconocidos accedan a sus instalaciones de calle Manuel Rodríguez, donde se mantiene almacenada la marihuana.

Según la estimación realizada por Fiscalía, con la marihuana encontrada podrían haber sido elaboradas 500 mil

dosis con una ganancia ilegal promedio de \$250 millones.

"Estamos frente a uno de los más grandes hallazgos de droga en la región y seguimos desarrollando una investigación en reserva con agentes del OS-7 de carabineros", precisó la fiscal regional (s) María Angélica de Miguel.

Por el momento no hay personas detenidas en este procedimiento policial. 



EN LA IMAGEN SE VE LA DROGA ENCONTRADA EN UN FURGÓN EN OVEJERÍA.